

Varia

Ultraschall-Kurse

Csòlyospàlos (Süd-Ungarn)

Die seit 2011 durchgeführten Kurse über verschiedene Themen und zum intensiven Ultraschall-Training erfreuen sich nach wie vor großer Beliebtheit. Auch im Jahr 2015 ist wieder eine ganze Anzahl von Kursen vorgesehen. Die Kurse sind von der SGUM anerkannt und werden in deutscher Sprache durchgeführt. Auch Kolleginnen und Kollegen aus Deutschland und Österreich sind stets willkommen.

Neu sind neben solchen für den Bewegungsapparat auch Intensiv-Trainingskurse für Abdomen ausgeschrieben. Diese Intensiv-Trainingskurse in Kleinstgruppen eignen sich besonders für FA-Kandidaten, welche ansonsten zu wenig Gelegenheit haben, selber Untersuchungen durchzuführen, sei es zwischen den Kursen oder vor der „Summativen Schlussevaluation“. Jeder Kandidat hat ein eigenes Gerät und wird 1:1 betreut.

Neben der Ultraschalltätigkeit kommen aber auch Kultur und Gastronomie nicht zu kurz.

Alle Kurse sind mit Einzelheiten aufgeschaltet unter www.ungarnkurse.info